

LES NEWS DU SUP

Décembre 2024

ÉDITO

Dans les lycées, accompagner les élèves dans la construction de leur avenir est une mission essentielle, mais parfois complexe. Conscients de cette responsabilité partagée, l'Université de Haute-Alsace souhaite être un partenaire actif et engagé à vos côtés.

L'orientation post-bac représente une étape clé pour les jeunes. Elle soulève des interrogations et suscite des choix décisifs. Pour répondre à ces enjeux, l'UHA développe une série de dispositifs innovants et accessibles, pensés pour soutenir vos élèves dans leur démarche de découverte, d'exploration et de choix, mais également les équipes pédagogiques pour les aider dans leurs missions d'accompagnement auprès des élèves.

Ces initiatives reflètent notre volonté de mettre à votre disposition des moyens concrets pour éclairer les choix des futurs étudiants et renforcer les passerelles entre le secondaire et le supérieur.

Ensemble, donnons à nos jeunes les clés pour ouvrir les portes de leur avenir.

FOCUS SUR

Les étudiants ambassadeurs de l'UHA



L'UHA développe depuis plusieurs années l'implication de ses propres étudiants dans les actions d'information et de sensibilisation des élèves des lycées à la découverte du monde universitaire et la découverte de ses formations. Pour l'année scolaire 2024-2025, ce sont près de 20 étudiants, issus de l'ensemble des campus et domaines de formation de l'UHA qui ont été recrutés. Ils collaboreront activement avec le Service d'Information et d'Orientation de l'UHA à travers un grand nombre de ses actions à destination des lycéens.

[En savoir plus](#)

NE PASSEZ PAS À CÔTÉ - ACCOMPAGNER

L'offre de service "Continuum" pour les équipes éducatives

L'UHA est particulièrement sensible à l'information et la formation des personnels du secondaire. En tant que prescripteurs en orientation de leurs élèves, les personnels enseignants et administratifs des lycées sont en première ligne de l'information et de l'accompagnement des jeunes qui accéderont ensuite à l'enseignement supérieur. Toute une déclinaison d'actions et de dispositifs sont proposés par l'UHA.



[En savoir plus](#)

LES BRÈVES

- [L'offre de service "Continuum" pour les élèves](#)
 - [Prix & distinctions - Deux étudiants de l'UHA remportent le prix Bartholdi](#)
 - [Formation, insertion professionnelle, orientation - Que faire après : Réorientation au 2ème semestre](#)
 - [Recherche - "Sur smartphone, la vogue du microlearning : que penser de ces formations ultra-courtes ?"](#)
-

COUP D'ŒIL



Les actions de Noria

Le projet NORIA (Nouvelle Approche pour l'ORientation post-bac en Alsace), porté par l'Université de Strasbourg et pour lequel l'UHA est un partenaire fort, est lauréat de l'appel à projets Dispositifs territoriaux pour l'amélioration des études supérieures (Programme d'investissements d'avenir-PIA 3). L'information proposée sur l'orientation et les études est riche, multimodale et de qualité.

[En savoir plus](#)

AGENDA

- [Journée Portes Ouvertes - samedi 1er mars 2025](#)
- [Salons - janvier 2025](#)
- [Les conférences "Science et société"](#)
- [Le Duathlon](#)

Université Haute-Alsace

2, Rue des Frères Lumière 68100, Mulhouse

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous recevez cette lettre d'information si vous y êtes inscrit·e. Vous pouvez vous désinscrire à tout moment en cliquant sur le lien "Se désinscrire". Conformément à la loi Informatique et Libertés du 6 janvier 1978 et au règlement général de la protection des données, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression aux données personnelles

[Se désinscrire](#)

